



FrÃ¼hschichten im Advent

Am 2.12. und 9.12.2013 fanden in der Kapelle des Marstalls Clemenswerth wieder die FrÃ¼hschichten im Advent fÃ¼r die SchÃ¼lerInnen der Schule am Schloss statt. Frau Marion Geers und eine Gruppe engagierter SchÃ¼ler hatten Ã¼ber das Thema *Herz haben* nachgedacht und mit Pastor Matthias VoÃŸ und Kaplan JÃ¼rgen Krallmann eine Andacht gestaltet. Musikalisch umrahmt wurde diese von Christian Jansen an der Gitarre. Weiterhin gehÃ¶rten zu dem Vorbereitungsteam Carina Tallen, Lisa-Marie Jans, Henrik Kimmann, Lara Stemmer, Christian Jansen, Jannik Heyen, Ann-Christin MÃ¶ring und Mara MÃ¼ller. Im Anschluss fand ein gemeinsames FrÃ¼hstÃ¼ck in der SchulkÃ¼che statt.

